

REPARATION !!!

Le sacerdoce de Jésus-Christ étant chaque jour outragé par le manque de respect et d'obéissance envers les évêques et les prêtres, ce serait attirer de grandes bénédictions sur les familles, si l'on y pratiquait quelque œuvre de réparation envers Jésus-Prêtre.

Voici quelques pratiques que nous nous permettons de suggérer aux âmes pieuses.

Réciter trois GLORIA PATRI.

Faire chanter chaque année une ou plusieurs grand'messes de RÉPARATION À JÉSUS-PRÊTRE. Plusieurs personnes pourraient réunir leurs offrandes dans ce but; et, si elles ne peuvent faire plus, faire célébrer une basse messe.

Accomplir fidèlement soi-même, et s'efforcer de faire accomplir autour de soi, les devoirs que nous avons énumérés plus haut et que nous résumons en ces cinq mots: **RECONNAISSANCE—RESPECT—OBÉISSANCE—HONNÊTE SOUTIEN — PRIÈRE ABONDANTE.**